

Indianapolis den 10 März 32

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent F. Berhent eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Das Kranken Committe berichteten folgende Midglieder krank. Fred Magnelien meldete sich krank am 4 April
Hermann Wegehofft war krank vom 18 Mar. bis den 8 April und zu 3 Wochen mit 15.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen
Die Trusties berichteten 96.00 Zinsen Einnahme Hierauf folgte die nomanation Für Prasedent
F. Behent. E. Schwier und W. Becker Für Vice Prasedent.
H. Marshke F. Tegeder u. G. Lehrmann Protokolierender Sect.
Carl Brandt H. Behrent Wilbert Cruse Finanze Sect
F. Meinberg W. Cruse F. Rennegarbe Schatzmeister
W. Stickan H. Behret und H. Spreen Trusties
W. Behrens H. Clapprot H. Behrens Das Ball Co. berichteten das wier unser Stiftungsfest feiern könnten am 7 May und es wurde noch folgendes Co. ernannt.
E. Shwier F. Tegeder W. Nidel
W. Cruse F. Rennegarbe H. Walters
F. Behrens. Alle Midglieder sollen durch Post Karte benachrichtigt
← werden

Indianapolis 10 March '32

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Berhent. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick committee reported the following members sick. Fred Magnelein reported himself sick on 4 April
Hermann Wegehofft was sick from 18 Mar. until 8 April and is entitled to 3 weeks with 15.00 sick benefit and still sick. This report was accepted and deferred for payment.
The trustees reported 96.00 income from interest. Hereafter came nominations For President
F. Behent. E Schwier and W. Becker For Vice President
H. Marshke F. Tegeder & G. Lehrmann Sect. of Minutes
Carl Brandt H. Behrent Wilbert Cruse Finance Sect
F. Meinberg W. Cruse F. Rennegarbe Treasurer
W. Stickan H. Behret and H. Spreen Trustees
W. Behrens H. Clapprot H. Behrens The Ball Co. reported that we can celebrate out charity festival on 7 May and the following committee was named
E. Shwier F. Tegeder W. Nidel
W. Cruse F. Rennegarbe H. Walters
F. Behrens. All members should be notified by post card
←

10 März 1932

Einahme	26.00
Zinsen	96.00
Ausgabe	29.45

Carl Brandt Sect.

10 Mach 1932

Income	26.00
Interest	96.00
Disbursements	29.45

Carl Brandt Sect.